



AQUI en el CONGRESO
JOSE ANTONIO CHAVEZ

[mmRosa Icela: Las bondades; Alito: narco-gobierno](#)

por [Mexico Informa](#) | Sep 24, 2025 | [Al Momento](#), [José Antonio Chávez](#), [Opinión](#)

La presidenta de la Cámara de Diputados, la panista **Kenia López** esperaba la llegada, que fue puntual, de la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez para comparecer ante el pleno de San Lázaro.

La funcionaria recibió, desde su llegada el apapacho del mandamás de la Cámara baja, **Ricardo Monreal** su participación era el inicio de la glosa del Primer Informe de Gobierno de la Presidenta Claudia Sheinbaum.

Paralelamente, mientras Rosa Icela hablaba de las bondades de esta administración, en el Senado de la República, el líder nacional del PRI y senador, Alejandro Moreno "Alito" acusaba, a todo pulmón que el Senado estaba en manos de narco-legisladores.

Otra vez le atizó al coordinador de los senadores de Morena, Adán Augusto López señalado presuntamente de estar involucrado con el cártel de La Barredora y el crimen organizado que lidero su secretario de Seguridad Pública, cuando fue gobernador en Tabasco, Hernán Bermúdez, hoy preso en la cárcel de Máxima seguridad del Estado de México.

Alito ventiló en plena conferencia de prensa que su partido ya interpuso denuncias formales, con datos y pruebas en la DEA y el FBI de los Estados Unidos, además del Departamento del Tesoro.



Rosa Icela terminaba su discurso en la primera ronda y, mientras escuchaba a la oposición sus reclamos, era tarjetada de lo que ocurría en el Senado cuya presidenta es la morenista, Laura Itzel Castillo. Estaba hablando Alito y eso la inquietaba por el negativo que tienen con Adán Augusto.

El narco-gobierno de Morena ha protegido, financiado y encubierto a organizaciones criminales nacionales e internacionales, ya declaradas como terroristas. Eso nos ha costado miles de muertos, miles de desaparecidos y un país sumido en la zozobra. México no puede permitir esta narco-dictadura, les volvía a gritar el líder priista.

Adán Augusto ya es insostenible, se ha convertido en el negativo mayor de esta administración junto con el huachicol que enlodo a la secretaria de Marina y pone en jaque al ex secretario, Rafael Ojeda que ante su mandato sus dos sobrinos lideraron esas organizaciones de cárteles y más.

Dicen los que saben que Don Adán esta en la cuerda floja pero no se quiere soltar porque todavía está agarrado de un hilo, aunque muy frágil del que manda en La Chingada.

Sin embargo, en las previsiones, ya hay una lista para el relevo, en caso que tenga que dejar la coordinación Don Adán que mantiene en su escritorio la señora Presidenta, Claudia Sheinbaum, no está confirmado, pero puede dar por hecho que el que la encabeza esa lista, es el subcoordinador, el poblano, Ignacio Mier, el mismo que fue el mandamás en San Lázaro, en la pasada Legislatura.

QUE HABLARÍA MONREAL CON DIPUTADA ACUSADA DE ESTAR CON “LOS MAYOS”

Ayer **Ricardo Monreal** entabló plática, en el pleno de la Cámara de Diputados, con la legisladora de Morena, Araceli Brown Figueredo acusada por el Departamento del Tesoro de Estados Unidos de estar involucrada con “Los Mayos”, cártel de Sinaloa, acusados de tráfico de fentanilo, lavado de dinero y corrupción.

Para nadie es secreto que es una papa caliente, pues las acusaciones están reforzadas por el propio Presidente Donald Trump y es un caso más que le está dañando severamente la administración de la Presidenta, Claudia Sheinbaum. No está nada fácil la tarea de su defensa, aunque la propia diputada insista que ella no ha recibido notificación alguna, ni física ni digital.

Que tanto hablaría Monreal con la acusada porque mientras tenga fuero, podrían venir todas las denuncias existentes y no la van a mover, obviamente porque la fiscalía es de Morena a través del titular, Alejandro Gertz Manero. Sin



embargo, lo qué si es grave, es la mala imagen de narco-legisladora que les está generando mientras no se aclare su tema.

NUEVO LEON, PAN APUNTALA AL PRIISTA ADRIAN DE LA GARZA

Es un hecho que en Nuevo León los panistas de Jorge Romero afianzaran la alianza con el PRI para llevar como su candidato al priista y actual alcalde de Monterrey, Adrián de la Garza al gobierno del estado que tiene en su poder, Samuel García del partido naranja.

Desde luego que Morena quiere también parte de ese pastel con su candidato Waldo Fernández y que decir de Don Samuel que quiere cambiar o apostar un cambio de genero para que sea una competencia de mujeres y, entonces si lanzar a su esposa Mariana, la misma que perdió la capital que gobernaba su par de partido, Luis Donald Colosio con el priista.

La tarea en el norte no está nada fácil y más por el enojo del empresariado que, quieran o no es el que manda en esa entidad.

<https://mexicoinforma.mx/mmrosa-icela-las-bondades-alito-narco-gobierno/>